

FPII

Pilkada Lancar, Kamtibmas Kondusif, Kapolresta Mataram Apresiasi Petugas Pengamanan dan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.FPII.OR.ID

Nov 29, 2024 - 10:52



Mataram NTB - Pelaksanaan Pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 di 9 Kecamatan di wilayah hukum Polresta Mataram telah berlangsung dengan lancar dan Aman. Hingga H+2 Pemungutan Suara situasi Kamtibmas di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram terpantau cukup Kondusif.

Hal ini bisa terjadi tentu berkat kerja keras Personil Pengamanan baik dari unsur Polri, TNI maupun Pemerintah. Dan tak kalah Pentingnya Peran seluruh lapisan Masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram dalam mendukung Pelaksanaan Pilkada serentak 2024 berlangsung Aman dan damai patut diapresiasi.

Hal ini disampaikan langsung Oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., Senin (29/11/2024).

“Patut kita ucapkan terimakasih dan Apresiasi kepada seluruh Petugas Pengamanan dari semua Pihak yang terlibat, serta masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram yang telah ikut serta berpartisipasi mendorong terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif, “ucapnya.

Orang Nomor satu di Kepolisian Kota Mataram ini juga tak lupa mengucapkan rasa Syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan RidhoNYA sehingga puncak pelaksanaan tahapan Pilkada serentak 2024 yaitu Pemungutan suara dapat berjalan dengan baik.

“Alhamdulillah hingga H+2 hari ini kita tidak pernah mendengar adanya peristiwa keributan ataupun kericuhan terkait pelaksanaan Pemungutan suara. Aktivitas seluruh masyarakat hingga saat ini masih tetap berputar lancar dengan baik, “jelasnya.

Tentu situasi seperti ini diharapkan hingga saat penetapan pemenang pilkada oleh KPU hingga Pelantikan nantinya. Menurutnya ini suatu kemajuan bahwasanya masyarakat kita sudah semakin memahami dari seluruh proses Pelaksanaan Pilkada. Ia berharap pilihan yang diberikan masyarakat kepada para calon pemimpin di daerah ini dapat menjadikan NTB dan Kota Mataram semakin berkembang. (Adb)